

Fecha: 12-07-2024 Medio: Diario Concepción Supl.: Diario Concepción

Tipo: Noticia general

Título: Corporación Catim pide colaboración para recuperar instrumentos musicales robados

Pág.: 10 Ti Cm2: 192,7 Le VPE: \$231.672 Fa

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 8.100 24.300 No Definida



## Corporación Catim pide colaboración para recuperar instrumentos musicales robados

La Corporación Catim que tiene 30 años de trabajo por el acompañamiento de niños, niñas y adolescentes de familias vulnerables en la Región del Biobío y Ñuble, sufrió un cuantioso robo en sus dependencias de calle Ongolmo en Concepción, por lo que solicitan a la comunidad apoyo en la entrega de información a las autoridades con el objeto de poder recuperar especialmente aquellos elementos ex-

traídos desde la Sala de Música.

"Agradecemos a la comunidad su apoyo e instamos a cualquier persona que tenga información relevante o que pueda haber visto nuestros equipos o artículos en circunstancias sospechosas a que se comunique de inmediato con las autoridades locales", indicaron desde la corporación.

"La Sala de Música era un símbolo de nuestro compromiso con el bienestar integral de la comunidad y reflejaba nuestro distintivo de crear espacios de encuentro y desarrollo de talento regional", expresaron.

Algunos de los elementos perdidos a causa de este robo son: una batería shell pack tres piezas, una guitarra eléctrica, dos bajos, un amplificador de guitarra, 6 guitarras acústicas. Estos elementos tardaron cinco años en ser adquiridos por Catim para el desarrollo terapéutico de más de 3 mil niños y niñas.